

Apreciados Lectores,

A partir de 2010 *Oecologia Brasiliensis* se llamará *Oecologia Australis*. El objetivo principal de la revista continúa siendo la publicación de revisiones sobre ecología en los tres idiomas adoptados por el Cuerpo Editorial (inglés, portugués y español). Este cambio fue discutido ampliamente, y la decisión fue tomada en conjunto con el Consejo Editorial y avalada por la coordinación del Programa de Posgrado en Ecología de la Universidad Federal de Rio de Janeiro (PPGE/UFRJ). El objetivo de este cambio es llegar a los autores y lectores de una forma más amplia e incluyente, especialmente a investigadores del hemisferio sur. El Cuerpo Editorial será reestructurado para aumentar su alcance internacional e incentivará a investigadores latinoamericanos y otros extranjeros a usar nuestra revista como medio de divulgación de sus actividades científicas.

Desde que la publicación fue retomada en 2006, la revista pasó por diversos cambios estructurales. El Número de Revisiones Sometidas Espontáneamente, casi se triplicó desde 2006 hasta 2009 y el índice de rechazo de artículos sometidos, actualmente sobrepasa el 50%. Estos números muestran el crecimiento de la revista. También es importante destacar la inclusión de *Oecologia Brasiliensis* en la base Scopus a partir de 2010, lo que demuestra su contribución creciente a la divulgación y construcción de la ciencia en Brasil.

Entre las diversas dificultades enfrentadas por la revista, un hecho lamentable debe ser mencionado en este editorial. En marzo de este año (2009), recibimos la denuncia de que tres artículos publicados en *Oecologia Brasiliensis* (volumen 11, número 04, Año 2007) habían sido plagiados de artículos ya publicados en otras revistas nacionales. Cuando la denuncia fue confirmada cambiamos los artículos plagiados por un mensaje al público. El principal autor de los artículos fue expulsado del programa de posgrado en el que realizaba su tesis de doctorado y su título de maestro está bajo investigación. Aprovecho la oportunidad para pedir públicamente disculpas a los autores plagiados. Es importante resaltar que este hecho no es exclusivo de nuestra revista y que episodios como éste han ocurrido frecuentemente en revistas nacionales e internacionales y merecen total repudio. Una serie de medidas están siendo adoptadas para evitar que este tipo de acontecimientos se repita.

Finalizamos este mensaje agradeciendo a los miembros del Cuerpo Editorial y del Consejo Editorial, a la Editora Asociada, a los Editores Executivos y principalmente a los autores y revisores que acompañaron y contribuyeron con la evolución de *Oecologia Brasiliensis* en los últimos 4 años. Sin el apoyo de todos, no estaríamos dando el ambicioso paso de cambiar el nombre y tornar nuestra revista un periódico de nivel internacional.

Alex Enrich-Prast
Editor-jefe